
Kreisstadt Homburg

Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Stadtrates 
vom 05.11.2020

Öffentlicher Teil

TOP 7 Antrag der AfD-Fraktion: Bericht über Nutzungspläne des ehemaligen 
Freibadgeländes bzw. über Kaufinteressenten/Investoren

Der Bürgermeister trägt vor, dass es im Moment keine konkreten Investoren oder An-
fragen gebe. Es habe einen Interessenten für die Realisierung eines noch wenig kon-
kreten gastronomischen Angebots im Stadtpark gegeben. Dabei sei es jedoch nicht um 
einen Grundstückserwerb gegangen. 
Eventuell könne die Verwaltung dem Rat demnächst einen Vorschlag betreffend das 
ehemalige Freibadgelände unterbreiten. Dies sei jedoch noch nicht spruchreif.


